

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nîmes, le 06/10/2025

SOUTIEN À GISÈLE PELICOT

Aujourd'hui, à la cour d'assises du Gard, à Nîmes, premier jour du procès en appel du seul des 51 condamnés en première instance qui conteste le jugement du 19 décembre 2024 dans l'affaire des « viols de Mazan ».

À Gisèle Pelicot et à toutes les victimes de violences sexistes et sexuelles : on vous croit.

La lutte contre la culture du viol et toutes les formes de violences sexuelles doit être une priorité absolue.

La honte doit changer de camp.

Ce procès des « viols de Mazan » doit être un tournant majeur dans la déconstruction de la culture du viol, dans la reconnaissance et la prise en charge des violences sexuelles en France.

Que ce soit à l'Assemblée nationale, au Sénat ou dans les collectivités locales, les Écologistes sont et resteront engagé.es dans ce combat.

Nous demandons davantage de moyens pour la police et la justice, pour l'éducation à la santé sexuelle et affective et pour le soutien aux personnes victimes de violences, et notamment :

- La mise en place d'un plan d'investissement de 2,6 milliards d'euros annuel minimum pour une lutte réelle contre les violences sexuelles et sexistes
- La garantie du respect de l'obligation légale de formation sur l'égalité des genres dans les établissements scolaires et son extension au tissu associatif
- La mise en place immédiate et systématique de l'éducation affective et sexuelle au sein des établissements scolaires, avec un budget et des temps dédiés
- Des moyens conséquents pour la police et la justice qui ne peuvent faire face à la libération de la parole et à l'explosion des affaires
- La formation effective et obligatoire de tout le personnel de la fonction publique
- Une formation accrue des personnes prenant en charge les victimes pour un accueil digne et efficace
- Un soutien aux associations
- La garantie de places d'hébergement pour les personnes victimes de violences
- Le maintien de la Commission Indépendante sur l'inceste et les violences sexuelles faites aux enfants

Sibylle Jannekeyn
Co-Secrétaire - Les Écologistes Nîmes
nimes@lesecologistes.fr



retrouvez-nous sur nos réseaux sociaux